



Compte-rendu de l'audio-conférence du 24 mars

Cher-e Camarade,

L'audio-conférence avec la direction s'est tenue aujourd'hui à 16h30.

Plus que jamais, la direction reste arc-boutée sur des consignes insuffisantes qui mettent en péril la santé des agents.

Sans surprise, la réponse systématique de la direction est : "*Appliquons les gestes-barrières*" !!.

Mais hier, il y avait 33 cas probables, aujourd'hui plus de 40 sur la DRFIP !

Peut-on penser sérieusement que les consignes actuelles et les gestes-barrières suffisent ?

Aujourd'hui, nous avons soulevé les cas qui touchent le SIE 17ème Monceau-Epinettes, le SIE 9ème Est, le SIE 20ème, et le SIE 15ème Est.

De plus en plus de SIE et d'autres services sont atteints.

Nous intervenons chaque jour pour faire comprendre à la direction que la situation va aller en se dégradant et la situation des agents mobilisés va empirer !

Nous constatons également que la communication en direction des agents qui restent dans les services ou les sites potentiellement contaminés est complètement défailante.

Ainsi, les agents sont prévenus qu'ils sont en quatorzaine parfois plusieurs jours après les faits.

Ainsi, dans un service, une chef de service avec une santé très fragile a continué son travail, y compris des entretiens professionnels, alors que la campagne est suspendue.

Son état de santé s'est dégradé, mais seul l'encadrement a été placé en quatorzaine, car les agents n'ont pas été informés !

Cette collègue se trouve actuellement en réanimation avec un covid-19 avéré.

Cette situation est tout à fait anormale est scandaleuse !

Nous soutenons que le PCA ne peut plus s'appliquer dans cette situation générale à la DRFIP. D'ailleurs, certains SIE et d'autres services sont déjà gérés à distance (pour la compta par exemple) et sont de fait hors-PCA.

Nous pensons que la DG, au nom d'un soutien aux entreprises, met clairement en danger la santé des agents de la DRFIP et de toute la DGFIP !

Infos pratiques:

Comment va se passer le retour des agents en quatorzaine ?

C'est la médecine de prévention qui lève la quatorzaine et la direction a assuré que les agents dans cette situation recevraient leur planning avant leur retour.

Par mesure de précaution, la direction a mis des affichettes dans les ascenseurs et les monte-charges pour inviter les agents à ne plus les utiliser.

En effet, le prestataire Schindler a prévenu que ses délais d'intervention seraient perturbés et plus longs dans ce contexte.

Congés:

La DG a donné comme consigne que tous les congés posés à partir du 16 mars seront repositionnés en ASA, pendant toute la période du confinement.

Les congés pour vacances scolaires sont donc repositionnés en ASA. Cela signifie du coup que les agents restent mobilisables sur les missions "prioritaires".

Les chefs de service sont chargés de mettre SIRHIUS à jour.

CHS:

Le directeur va donner une réponse demain sur une réunion du CHS après entretien avec les autres directions.

Livraison des portables:

Les agents doivent donner leurs mots de passe de messagerie et d'accès pour que la prise en main à distance soit possible.

Selon la direction, il n'y a pas d'autres solutions.

L'audio-conférence a duré environ 1h15.

N'hésite pas à nous donner toutes les informations dont tu as connaissance.

Prends bien soin de toi !

Amitiés syndicalistes.